

Des réseaux de jeunes qui changent le monde !



“Nous sommes un groupe d’une vingtaine de jeunes provenant des quatre coins de la France. Nous créons, agissons et partageons autour de l’Art, la Nature, la Connaissance de soi et la Spiritualité occidentale.

Notre idéal principal est la Fraternité...



Comme dans une ruche, chacun joue son rôle et apporte ses forces, au service de la reine : notre Idéal !

Nous proposons des rencontres uniques, toujours dans des endroits différents de France afin de redonner et partager aux autres jeunes les fruits de notre évolution et créativité de groupe. Pour cela, on organise des séjours ouverts à tous, des grands jeux et nous participons aussi à de multiples événements créatifs culturels.”

Être jeune,
c'est vivre des millions d'expériences,
créer,
oser être soi-même et le partager !

<https://les-abeilles-jeunesse.org/>